



Visión Policial

Día a Día

Edición No. 55

Managua, 06 febrero 2020

Por: Inspector Raúl Sequeira



Relanzan Comisarias de la Mujer y la Niñez en todo el país

Bajo el lema “Mujeres por la Vida”, ¡Mujeres en Paz y Bien! La Policía Nacional desde el Distrito 5 de Managua, realizó el relanzamiento de las Comisarias de la Mujer y la Niñez, en donde oficiales especializados atenderán de manera oportuna los delitos que atenten en contra de los bienes e integridad física de las protagonistas.

las Comisarias de la Mujer y la Niñez estarán disponibles en los 153 municipios del país con personal y medios para atender las denuncias de las mujeres.



Estudiantes escuchan atentamente charlas educativas

Parte del Plan de Seguridad Escolar 2020 que ejecuta nuestra Institución, incluye impartir charlas educativas para evitar la violencia en los estudiantes, quienes escuchan atentamente a los oficiales que visitaron la escuela Niña Bonita, en la comarca Kisilala, en El Rama, R.A.C.C.S.



Base Patrulla Policial en patrullaje permanente

El trabajo arduo de la Policía Nacional en las zonas rurales de nuestro país no descansa, para muestra, Base Patrulla Policial realiza patrullaje, visita casa a casa, reuniones con productores y la comunidad del municipio El Rama, R.A.C.C.S, contribuyendo con la seguridad, para que las familias campesinas realicen sus labores sin inconvenientes.



PN garantiza seguridad en Centros Escolares chontaleños

Los Centinelas de la Alegría del Pueblo, en el departamento de Chontales, continúan ejecutando el Plan de Seguridad Escolar 2020, garantizando la seguridad de los miles de estudiantes que a diario asisten con mucho cariño, entusiasmo y amor a recibir el pan del saber.



El Ayote



El Coral



San Pedro de Lóvago

Patrullaje nocturno en San Pedro de Lóvago

Durante las noches las familias en el municipio de San Pedro de Lóvago, jurisdicción de Chontales, gozan de seguridad, puesto que los Azulitos se mantienen en constante vigilancia en esta localidad.



Trabajo cercano con juventud boaqueña

En el municipio de Santa Lucía, departamento de Boaco, la Policía Nacional trabaja de cerca con los jóvenes, visitándolos en sus hogares, para fomentar en ellos una cultura de paz, que los mantenga alejados de los vicios y la violencia.



Jefes de sector reciben importantes capacitaciones

Los Jefes de Sector del departamento de Chontales recibieron una capacitación acerca de los Ejes y Prioridades sobre los cuales nuestra Institución está trabajando en este año, el plan “Mi Vida sin Drogas; Paz y Porvenir” que impulsa nuestro Buen Gobierno en pro de la juventud nicaragüense y la Promoción de la Cultura de Paz, que forma parte de los programas que se desarrollan desde la DAJUV; todos tienen como objetivo que nuestro país siga avanzando por las sendas de la estabilidad, tranquilidad y seguridad.



Lanzan campaña “Mi Vida sin Drogas; Paz y Porvenir”, en Granada

La Policía Nacional en Granada, junto a autoridades edilicias y la población participó en el lanzamiento departamental de la campaña “Mi Vida sin Drogas; Paz y Porvenir”, que busca acercar a los jóvenes a los movimientos sociales, incorporando a la juventud a actividades deportivas, artísticas y culturales que se estarán efectuando en todos los barrios.



Policías en Chinandega reciben curso Antidisturbios

Con la participación de 18 fuerzas, en el departamento de Chinandega se está llevando a cabo el Curso Antidisturbios, en el cual las y los oficiales están recibiendo técnicas de esposamiento, maniobras antidisturbios, entre otras, que fortalecen las habilidades de los azulitos para brindar un mejor servicio a la población.



PN brinda cobertura durante entrega de paquetes escolares

La Policía Nacional en el municipio de Río San Juan, continúa brindando seguridad durante la entrega de los paquetes escolares, que nuestro Buen Gobierno ha destinado para la niñez y juventud de este lugar.



Estudiantes desfilan en honor a Darío

La Policía Nacional en el departamento de León, resguardó el desfile que realizaron autoridades municipales y académicas con motivo de la conmemoración de un año más del paso a la inmortalidad del Padre del Modernismo, Rubén Darío. La marcha se realizó desde el Paraninfo de la UNAN hasta la casa donde falleció este gran poeta.



De igual manera, estudiantes del Instituto San Juan Bautista, ubicado en Cuapa, perteneciente a Chontales, desfilaron para recordar el 104 aniversario del tránsito a la inmortalidad del Poeta Universal.

104 aniversario del paso a la inmortalidad de Rubén Darío

En este día saludamos el 104 aniversario del paso a la inmortalidad de nuestro Poeta Universal Félix Rubén García Sarmiento, Rubén Darío, creador de Prosas Profanas, Los Motivos del Lobo, la Oda a Roosevelt, Palomas Blancas Garzas Morenas, entre otros.

Darío con su obra literaria engrandeció a nuestro pueblo y hoy por hoy, es admirado en varias naciones del mundo.



Estudiantes reciben educación vial

Al salir de sus clases los mimados de la revolución reciben importantes recomendaciones de Agentes de Tránsito, que les permiten tener una mejor actitud al desplazarse por las carreteras.



Nuestro Buen Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional está desarrollando el Plan “Mi vida sin Drogas; Paz y Porvenir”

En estos lugares encontrará la información y acompañamiento que necesita si un amigo, familiar o conocido tiene problemas con las drogas.

Dónde acudir si necesitas información

- Unidades de salud, donde te brindaran **atención especializada para hacer frente a la situación**.
- La Dirección de Asuntos Juveniles de la Policía Nacional para que te **brinden atención, orientación y apoyo** frente a la situación.
- Llamar a la **Línea 133 del Ministerio de la Familia, Adolescencia y Niñez**, para recibir información y orientación sobre dónde acudir.



LA VOZ DE NUESTROS FUNDADORES



iHonor a nuestros héroes y mártires!
Antes del 19 de julio de 1979,
perdí a ocho compañeros,
esos compañeros
que entregaron la vida
para mí son INOLVIDABLES...

Comisionado General
Justo Pastor Urbina
Fundador PN

